



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 10 de Marzo de 2003

### Trinchera de la Noticia

#### **+Córdoba Alvarez entre “quiebrabancos”. (Al Cierre. Portada)**

+Rafael Córdoba Alvarez, dirigente del Movimiento de Unidad Nacional, MUN que dirige Joaquín Cuadra Lacayo, figura en la numerosa lista de los deudores que llevaron al fracaso al desaparecido Banco Nacional de Desarrollo, BANADES.

#### **+Orden de cierre la dio Julio Vega. (Portada)**

+Sigue represión contra medios críticos del gobierno.

+No toleraron programa de ex trabajadores de La Poderosa.

+Silencio cómplice en todos los sectores.

+La clausura de radio Máxima, cuya frecuencia estaba asignada a Carlos Mario Peña, se suma a la de radio La Poderosa, el diario La Noticia y más de 30 radioperiódicos asfixiados y acosados por el gobierno de Bolaños.

#### **+Gobernar, en vez de politiquear. (Gossip. Pág. 3)**

+Cada vez más vemos al gobierno de Enrique Bolaños, ya no solo separado del partido y las bases que lo llevaron al poder, sino desligándose de sus verdaderas responsabilidades y para lo que fue electo: gobernar, en vez de politiquear.

+Nadie lo ha advertido, pero viene. El hecho de no cumplir su compromiso de aprobar en este mes de Marzo la nueva Ley Tributaria y traspasarla hasta Junio para quede aprobada en Agosto, creará grandes problemas al país y por ende a los nicaragüenses.

¿De dónde sacará el gobierno el dinero para pagar los reajustes salariales que pactaron con el Frente Sandinista? Si no hay recaudación, ¿de dónde van a pagar a maestros, policías, oficiales y trabajadores de la salud?

#### **+La Corporancia en problemas. (Pág. 3)**

+De buena fuente supimos que los Gadea aún no le han pagado a Castillo el valor de las acciones que poseía en la sociedad, que rondan los 150 mil dólares y por eso Don José les dio un nuevo plazo de 15 días, de lo contrario se verán la cara en los juzgados.

Ante tal situación y a pesar que tienen ingresos jugosos por pautas publicitarias del Estado y por la retransmisión de un programa del Gabinete de gobierno que les paga 5 mil dólares mensuales, los dueños de la Corporación se han declarado en quiebra y comenzaron a despedir personal.

Carlos Gadea que prohíbe leer artículos periodísticos de Trinchera de la Noticia, ni siquiera mencionar sus titulares en los noticieros y cuanto menos, que los periodistas y locutores nos lean en la cabina.

#### **+Báez justifica pagos de compromisos presidenciales. (Pág. 5)**

+Acuerdo es con la ODAS.. y nadie más.

+El “fantasma” existe.

#### **+COSEP recomienda acercamiento profundo con liberales. ( Pág. 10)**

+El Presidente de la Cámara de Comercio de Nicaragua, licenciado Alfredo Cuadra, confirmado en el cargo el viernes para un nuevo período al frente de esa organización, dijo que en la reunión de los líderes empresariales con el mandatario, le hicieron ver a Bolaños que sólo si se acerca a los liberales el COSEP tendrá una participación más activa en los asuntos vinculados a la economía nacional.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 2 -

### **+Primera Mano. (Pág. 12)**

+Los transportistas, los ganaderos, los comerciantes, las cooperativas de taxi y otros sectores de la sociedad civil del triángulo minero, están preparándose para demandar al gobierno del presidente Enrique Bolaños y al ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, CIDH, con sede en Washington, Estados Unidos.

El Diputado Víctor Duarte, dijo que desde la semana pasada, los representantes de la sociedad civil de las minas de Siuna, Bonanza y Rosita, han estado reuniéndose con sus asesores legales para elaborar la demanda.

El legislador aseguró que los costeños consideran una violación a sus derechos humanos, el abandono en que los tiene el gobierno Bolaños que no ha podido reparar la carretera Río Blanco-Siuna.

### **Programas de Opinión de Radio.**

Emisora: Nicaragua

Programa: La Entrevista del Día

Conduce: Alfonso Moncada

Invitados: Mirna Robleto

Tema: Hablaton del MECD

La Directora de Relaciones Públicas del MECD, Mirna Robleto promovió el Hablaton que realizará este Ministerio el día 11 de marzo en Metrocentro. También se realizará en todas las delegaciones departamentales. Destacó que el despacho de la Primera Dama, se ha interesado muchísimo en este esfuerzo y están trabajando en conjunto. La próxima semana doña Lila T. Abaunza entregará lápices y cuadernos a niños de escasos recursos de las zonas rurales.

### **NOTICIAS DE TV**

El Procurador Sergio Boffeli, informó la suspensión temporal a la Doctoras. Yelba Aguilera, Vida Benavente y Ruth Chamorro, mientras se hacen las investigaciones. La medida se tomó por fallos anulados en contra del Estado. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Jaime Morales Carazo, expresó que después de leer y analizar los folios que le dieron con relación al supuesto delito electoral, no encontró cosas que le puedan imputar al Presidente Bolaños y al Vicepresidente Rizo. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Carlos Noguera, dijo que va a renunciar a la Comisión de desaforación del Presidente y Vicepresidente de la República por motivos personales. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Eliseo Núñez manifestó que la bancada del PLC está en pro de la suspensión temporal del 35%, siempre y cuando el Canciller Norman Caldera deje bien claro que ésta decisión no afectará la soberanía de la nación. Esto viene a abonar a la integración centroamericana. Reafirmó que la convención es para confirmar la oposición del PLC. Agregó que lo único que hizo falta poner en la comisión de desaforación del Presidente Bolaños es a doña Lila T. como Presidenta. Miguel Mora comentó al respecto que es una actitud infantil del PLC, porque lo peor que le puede pasar a Nicaragua es que esa comisión dictamine a favor de la desaforación. En caso que el Presidente Bolaños tuviera alguna culpa, el principal responsable es el PLC. **(Bolsa Visión, CDNN)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 3 -

+El Comandante de la Policía Nacional, Marlon Montano reportó que en un operativo capturaron una avioneta que se estrelló en Waslala. Se encontraron 26.5 kilos de cocaína, los ocupantes de la nave se dieron a la fuga. La investigación continuará porque se cree hay más droga. **(Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)**

+El alcalde Herty Lewites entregó las llaves de la ciudad y nombró huésped honorario a la señora Thoraya Obaid, Secretaria General Adjunta de la ONU. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los buses expresos que cubren la ruta Granada-Managua se encuentran en protesta por la decisión del MTI de no autorizarles el incremento del pasaje. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Director de Transporte Territorial del MTI, Yamil Quant, informó que hoy se reunirán con los transportistas de Granada para establecer tarifas nuevas. **(TV Noticias, Canal 2)**

### NOTICIAS DE RADIO

+El Vicepresidente, José Rizo Castellón afirmó que las acusaciones contra él y el Presidente Bolaños por presuntos delitos electorales, obedecen a cuestiones meramente políticas y calificó el caso de absurdo. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+Ayer se celebró la última asamblea municipal del Partido Liberal en el centro comunitario de Río Blanco, en el departamento de Matagalpa, a la que asistieron más de 500 dirigentes campesinos, quienes hicieron patente su solidaridad y apoyo al PLC que preside el Ing. Jorge Castillo Quant, y al líder Arnoldo Alemán. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

+Wilfredo Navarro fue enfático al decir que toda lucha por la democracia impulsada por el liberalismo, tiene que pasar por la liberación del doctor Arnoldo Alemán, ya que éste enfrenta un juicio político y así se va a tratar en el seno del liberalismo. **(Impacto 540, Radio Corporación)**